
◎ロータリーソング　　

◎会長の時間　宇都宮会長

　皆様こんばんは。今年度６回目の例会
です。今回は観月例会という事で、場所
をヴィラルーチェからこの「グランデア
ミーコ」に変えて例会を行います。
　今回非常に大型の台風が直撃しましたが、被害が少な
いようでほっとしています。急に気温も下がり、朝晩冷
え込んで肌寒くなっています。そろそろ衣替えをしなけ
ればと思います。
　先日、別府ロータリークラブの70周年の記念式典へ
行ってまいりました。
　今日は、夜間例会ということもあり、親睦をかね、楽
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前回（1419回例会）の記録
令和４年９月22日（木）

■ゲスト

　なし

■ビジター

　なし

■出席報告
 会　員　数　24名
 免 除 者 数　 3名
 対 象 者 数　21名
 本日出席者　14名
 欠 席 者 数　 7名
 出　席　率　65.00%

会長  宇都宮  監 浩　　 幹事  佐 藤  慎 也　　 会報担当  中 島  宏一郎　　 クラブ広報委員長  二反田  新 一

◉本日の例会プログラム
　向笠公園清掃　於：北部公民館

◎次回例会プログラム
　ゲスト卓話　NPO法人アースデイ中津　理事 須賀要子氏

第1420回例会　令和４年10月13日（木）

例会日／第１木曜日12：30～・第３木曜日 18：30～
例会場／ヴィラルーチェ　TEL 0979-23-1122
事務局／〒871-0055 中津市殿町1383の1 中津商工会館２Ｆ
　　　　TEL 0979-22-9716　FAX 0979-22-9722
　　　　e-mail office@n-heisei.org
　　　　http://www.n-heisei.org/
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国際ロータリー2720地区 中津平成ロータリークラブ
国際ロータリー会長  
ジェニファー・ジョーンズ

しい例会になればと思います。

◎幹事報告　佐藤幹事

●例会変更　中津中央RC 10/11(火)→休会、湯布院RC、
日出RC、宇佐RC
●週報受理　杵築RC、中津RC
●会報受理　中津沖代ライオンズクラブ
●幹事報告
・ハイライトよねやま270号
・大分銀行福沢通支店移転のお知らせ
・中津中央RCより10月例会プログラム
・2022年規定審議会報告会のご案内



◎本日のメニュー

◎ニコニコボックス　担当 クラブ管理運営委員会

〔辛嶋会員〕一昨日の三火会では妻がお世話になりました。
宇都宮会長の奥様に送迎もしていただき、楽しい時間で
した。
〔鎧坂会員〕先日は父の葬儀に多くの方に参列していただ
き有難うございました。また、先日コロナに罹患しまし
たがホテルで過ごしました。
〔菊池会員〕当銀行では支店の統廃合が行われていますが、
当店舗では免れました。先日の台風ではシャッターが壊
れてしまいましたが、長野会員に来てもらい迅速に手当
てしていただきました。有難うございます。
〔土居会員〕秋になって運動会シーズンになりました。運
動会が全て終わったらゆっくりと旅行に行きたいと思い
ます。
〔長野定生会員〕前回欠席しました。すっかり忘れていま
したので、気をつけます。
〔二反田会員〕小田和正の全国ツアーをしていてインター
ネットで申し込めるのですが、全て抽選漏れになりまし
た。福岡での追加公演分も外れてしまいました。来月免
許証の更新なのですが、先月も減点になってしまいまし
たので気をつけます。
〔大下会員〕先月コロナに罹患しました。先日の台風の時、
ついパチンコ屋に行ったら暴風雨で大変でした。
〔渡辺会員〕馴染みの散髪屋さんを見つけました。今丸刈
りにしているのですが、490円で刈れます。
〔川田会員〕先日の台風で会社が水浸しで朝の4時までバ
スタオルで10時間養生しました。大変な台風でした。
〔中島会員〕今年度は地区の副幹事長をさせていただいて
いるのですが、来週地区の研修会があります。
〔佐々木会員〕私はアルミ缶を拾う活動をしています。そ
の収益は目標金額を決めて寄付をしたいと思います。
〔宇都宮会員〕不動産屋さんとの仕事をさせていただいて
いるのですが、最近は外国人が多くて大変です。先日の
台風ではベランダと雨漏りの被害がありました。
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〔佐藤会員〕台風雨の時はお店を早く閉めようとしたので
すが、テントを片付けていたらびしょ濡れになりました
が、お店は被害が少なかったです。
〔黒瀬会員〕先日、仕事中に気持ちが悪くなって、病院で
検査をしたらコロナに感染してしまいました。罹患した
ことは内緒にしていたのですが、いつの間にか広まって
しまいました。健康が第一です。昨年、ダンプカーを購
入しました。

◎観月例会

本日はグランデアミーコにて観月例会です。

渡辺健二会員の乾杯の発声により開宴しました。

辛嶋会員により締めが行われました。


